



Fallait pas : c'est trop !

A l'appel de l'intersyndicale insertion et probation du 26 mai 2016, les CPIP 31/09 se sont une nouvelle fois réunis en Assemblée Générale le 31 mai 2016.

Face au mépris affiché par la DAP, au mutisme des pouvoirs publics et en l'absence d'avancées pour l'ensemble de la filière insertion et probation, les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP de la Haute-Garonne ont décidé de durcir leurs actions.

Face à la surdité malade et récurrente de nos interlocuteurs, l'Assemblée Générale s'est prononcée pour un changement de ton en actant les modalités d'actions suivantes:

- Insertion d'un bandeau dans chaque courriel et rapport indiquant notre engagement dans le mouvement en cours
- Banderoles affichées devant les locaux du SPIP pour signaler notre action
- Campagne d'information sur nos revendications auprès des médias, des institutionnels et des élus locaux
- Organisation d'une semaine « **SPIP mort** » (du 6 au 10 juin 2016)
 - Port d'un brassard noir
 - Distribution de tracts expliquant le mouvement en cours devant
 - le TGI de TOULOUSE le mardi 7 juin
 - la DISP de TOULOUSE le jeudi 9 juin

Après plusieurs mois de mobilisation, on ne peut que regretter ce silence incompréhensible de notre Administration.

Afin que notre professionnalisme ne soit plus perçu comme une faiblesse par nos politiques, le SPIP 31 reste plus que jamais mobilisé et est déterminé à se faire entendre.

Les CPIP syndiqués et non syndiqués présents à l'assemblée générale du 31 mai 2016,
Antenne MO TOULOUSE